

# Seetour mit Landrat auf der Werranixe

SPD Meinhard: Stefan Reuß wird unterstützt

**MEINHARD.** Die Sozialdemokraten der Gemeinde Meinhard waren mit prominenten Gästen auf Seetour. An Bord der Werranixe konnte der Ortsverbandsvorsitzende Nils Christian Hartmann mit Stefan Reuß den Landrat des Werra-Meißner-Kreises willkommen heißen, und auch der SPD-Landtagsabgeordnete Dieter Franz gehörte bei der Rundfahrt auf dem Werratalsee zum Kreis der Gäste.

„Der Werratalsee ist zusammen mit der Nixe ein touristisches Schmuckstück im Werra-Meißner Kreis und zieht viele Menschen an“, schwärmte Nils Christian Hartmann, der die vielen Besucher an Bord begrüßte und auf die Einzigartigkeiten, die die Region zu bieten hat, verwies.

Die zahlreichen Gäste führten während der Rundfahrt bei Kaffee und Kuchen, gespickt mit Unterhaltungsprogramm des Teams Werranixe,

viele Gespräche. „Wir wollen gemeinsam unseren Landratskandidaten Stefan Reuß bei seinem Vorhaben, den Kreis weiterzuentwickeln, unterstützen. Vieles ist im Bereich Bildung, Wirtschaft und Tourismus entstanden“, so Hartmann. Stefan Reuß bilanzierte: „Wir haben in der Vergangenheit viel investiert und wollen auch in Zukunft in den Bereichen Wirtschaft, Bildung und vor allem in der Tourismusbranche aktiv sein. Der Werratalsee sowie der Geo-Naturpark Frau-Holle-Land, sind neben vielen regionalen Besonderheiten touristische Anziehungspunkte.“

Nach einer Rundfahrt von Schwebda über Eschwege legte die Werranixe am späten Nachmittag wieder am Ostufer in Schwebda an. Eine politische Veranstaltung mal anders. Schiffsfahrt als regionale Besonderheit im Herzen der heimischen Natur. (red)



Auf Seetour mit der Nixe: Gäste des SPD-Ortsverbandes Meinhard waren Landrat Stefan Reuß (3.v.r.) und Dieter Franz (6. v.r.), die der Vorsitzende Nils Christian Hartmann (Mitte) neben zahlreichen Mitgliedern begrüßte.

Foto: privat